



Pièces	8 Pièces
Superficie	382 m²
Référence	84621426
Prix	3 250 000 €

Paris 15Eme

Maison à vendre (75015)

Dans une rue portant le nom d'un illustre physicien, dont les travaux furent consacrés à la lumière, se découvre, à l'abri des regards et sécurisée depuis la rue, une demeure familiale d'exception. Passé le seuil d'une large cour pavée, la maison se dévoile dans toute son élégance, développant 290,82 m² Carrez (370,23 m² au sol) et s'ouvrant sur un jardin intimiste de 95 m². Dès l'entrée, l'escalier central donne le ton et mène vers de généreux espaces de réception : un vaste double séjour traversant, baigné de clarté, où la hauteur sous plafond, les moulures délicates et la cheminée d'époque ...

On a street named after an illustrious physicist whose work was devoted to light, this exceptional family home is hidden from view and secure from the street. Once over the threshold of a wide paved courtyard, the house reveals all its elegance, developing 290.82 m² Carrez (370.23 m² floor area) and opening onto an intimate 95 m² garden. Right from the entrance, the central staircase sets the tone and leads to generous reception areas: a vast, light-filled double living room, where high ceilings, delicate moldings and a period fireplace interact with a 19 m² patio that extends the living ...

VANEAU LUXEMBOURG

13, rue Vavin - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

